
« J’ai 25 ans, je suis originaire du Val d’Oise et j’ai réalisé l’ensemble de
mes études de droit à l’Université Paris Nanterre, de la licence au
master 2 juriste européen des affaires. 

Je suis actuellement étudiant à l’ESSEC Business School en droit des
affaires internationales et management ainsi qu’à Sciences Po Grenoble
au sein du master gouvernance européenne.

Engagé pour l’Europe dans le cadre de mes activités personnelles et
convaincu que la question européenne se doit d’être éclairée et
décryptée, j’ai essayé, autant que faire se peut, de promouvoir l’Union
européenne à mon échelle, notamment en étant modérateur de la
section droit européen d’un média juridique ainsi qu’en intégrant, en
tant qu’analyste sur les questions européennes, certains think-thank.

J’envisage à moyen terme d’être avocat spécialisé en droit
communautaire afin d’exercer cette profession sur l’ensemble du
territoire européen. 

Par ailleurs, ayant une réelle volonté de contribuer à l’édification de
notre destin commun, si l’occasion d’intégrer une institution
européenne se présente, je saisirai cette opportunité avec conviction
afin d’y apporter ma pierre à l’édifice. »

Jazil 
Lounis


